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Marília-SP 

 
Diógenes Dornelles  

 
Outros Sinais e Outras Vozes 

 

Hoje a Voz de Deus está se tornando cada vez mais rara de se ouvir devido a outras vozes 
que estão surgindo e com os seus devidos sinais para vindicá-las. O irmão Branham disse 
que hoje há muitas vozes, ou seja, muitas doutrinas sendo ensinadas e que entorpecem os 
sentidos das pessoas ao ponto de impedir de ouvirem a Voz de Deus. 
 

Ouça Sua Voz (05/10/1958) § 67 

Não é de admirar que a Voz de Deus seja uma coisa rara hoje em dia. Ela é sufocada 
por tantas vozes diferentes, por tantas coisas que escurecem e tiram. Chega a um ponto 
até que entorpece nossos sentidos, até que não possamos ouvir a Voz de Deus. 
 
O que o irmão Branham está dizendo é que quanto mais tempo um crente der ouvidos a 
doutrinas erradas, mas difícil será para ele discernir e aceitar o ensino correto. 
 

É Um Dever Nosso Examinar Tudo 
 
O apóstolo Paulo disse que todos os crentes devem ter a mente de Cristo, a fim de que 
possamos sempre aprender mais de Sua Palavra. Quando um filho de Deus tem a mente 
de Cristo, ele está apto para conhecer a vontade Deus, receber a revelação da Palavra e 
atuar em cima dessa revelação, servindo a Deus e ao Seu Reino com motivos e objetivos 
corretos. E ele sempre deve prosseguir e desejar aprender mais e mais buscando ter um 
discernimento a fim de não ser enganado por falsas doutrinas. Ele sempre deve comparar 
tudo aquilo que ele ouvir de um ministro com as Escrituras, tendo reverência a fim de 
identificar qualquer erro que possa surgir. 
 
O Sinal Deste Tempo (13/11/1963) § 177 
Se nós pudéssemos apenas fazer isso, apenas ser reverentes e permanecer sentados, e 
dizer agora: “Isso é algo que pode parecer estar correto. Eu não sei. Eu não vou criticar. Eu 
apenas vou ficar quieto e observar. E então vou comparar isso com as Escrituras e ver se 
isso está correto.” Você deve isso a si mesmo. 
 
Ou seja, nós sempre temos que investigar e examinar tudo que ouvimos. Esse é um dever 
nosso, disse o profeta. Certa vez um irmão da Mensagem, que eu não conheço 
pessoalmente me escreveu depois que assistiu a um vídeo onde eu preguei sobre o tema 
“A Mensagem de William Branham Versus Teorias Unicistas”, e ele se mostrava muito 
preocupado por descobrir que o seu grupo não estava ensinando certas coisas que o irmão 
Branham ensinou e que nós estávamos mostrando naquele estudo. Porém este irmão fez o 
seguinte comentário: 
 
...Eu penso irmão que os eleitos serão aqueles que não terão curiosidades por certas 
coisas porque o que parece ser um esclarecimento torna-se em confusão. 
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Na verdade, isso não é algo que ele realmente pensa, mas que sugeriram a ele. Ele 
pertence a um grupo que diz que você não deve ter curiosidade para aprender coisas 
diferentes ou de buscar informações em outros sites, e assistir ou ouvir mensagens de 
outros grupos porque isso irá confundi-los. A razão disso é porque eles receiam que essas 
pessoas abandonem o seu sistema. Não é exatamente com as almas que eles estão 
preocupados, mas é de perder membros, simplesmente. 
 
Então o que aquele irmão quis dizer mais ou menos foi isso: no risco de um eleito ser 
enganado ou de ficar ainda mais confuso ao investigar um assunto para saber se é correto 
ou se é errado, é preferível permanecer na ignorância. Esse argumento usado por esse 
irmão até parece ter algum grau de coerência, mas quando nós confrontamos com a 
Mensagem, nós vemos que isso não reflete o que o irmão Branham nos ensinou, senão 
vejamos o que ele disse: 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) §§ 60-61 
Sabe, há uma Escritura na Bíblia, em I Tessalonicenses 5:21, onde está escrito: “Examinai 
tudo. Retende o bem.” Quando qualquer coisa é examinada, isso será provado estar 
ou “correto” ou “errado.” E quando houver qualquer coisa em questão, isso deve ser 
examinado (Ou seja, se alguma coisa não está bem, você como um filho de Deus deve 
investigar. Isso é um dever Seu como um filho de Deus e como um eleito) até se encontrar 
o que é correto. E então ao encontrar o que é correto, Ela disse: “Retende.” Em outras 
palavras: “Agarre, não solte. Retenha!” Em outras palavras: “Retenha firme, para que 
não escape.” (Ou seja, não rejeite isso, ainda que o teu pastor não creia nisso, firme-se 
nisso, guarde isso com você para não mais ser enganado, afinal você é um eleito e um 
eleito não pode viver enganado pelo resto da vida) Retende o bem, depois de ser provado 
estar “correto.” E qualquer coisa que for provada “não estar correta,” então solte isso 
o mais rápido que puder, afaste-se disso. Nunca retenha o que é errado. (Agora eu lhe 
pergunto: como você vai fazer para não reter o que é errado se você não examinar isso 
primeiro? Então você tem que investigar, do contrário você pode pensar que está crendo 
em alguma coisa que está certa quando na verdade não está. E é disso que o irmão 
Branham vai tratar a seguir.) Agora, é possível que cristãos firmes, pessoas boas, 
retenham às vezes, retenham o que é errado, achando ser correto. (Por que isso? 
Porque deixaram de investigar, confiando em seu pastor e na sua igreja, quando o irmão 
Branham disse aqui que esse é um dever teu examinar a fim de reter o que está certo e 
excluir o que não está) Mas então estas coisas deveriam ser provadas se são “corretas” ou 
“erradas.” E é o dever de todos nós, (Veja, o irmão Branham repete isso: “É um dever. 
Essa é uma obrigação sua”, e agora ele vai lhe dizer por que) pois que esperamos ir para 
o Céu quando Jesus vier. (Do que ele está falando? Está falando de Arrebatamento. Está 
falando de Salvação. Paulo disse a Timóteo: “Persevera na doutrina”) E é o dever do 
ministro, quando se traz qualquer pergunta, que ele resolva isso, e então prove diante do 
povo, para que entendam, porque ninguém quer ser encontrado “errado,” retendo o que é 
errado. 
 
Então o eleito tem sim o dever e a obrigação de investigar e o ministro tem o dever e a 
obrigação de esclarecer, e você deve também examinar com cuidado o que o próprio 
ministro está lhe explicando. Se você não entendeu, não se acanhe e peça maiores 
esclarecimentos. E se você descobrir alguma Escritura que não parece se enquadrar com o 
que ele disse, você deve não criticá-lo, mas apresentar a tal Escritura para ele e questioná-
lo a respeito e examiná-lo para ver como ele se sai. A igreja tem essa prerrogativa e ela 
deve de usar isso sempre que achar necessário. Até mesmo o irmão Branham com toda a 
sua humildade dizia que a sua igreja poderia questioná-lo ou chamar a sua atenção para 
algo que fosse dito por ele e que talvez não estivesse bem, que estava fora da Palavra: 
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O Sinal Deste Tempo (13/11/1963) 
Se você me pegou fora da Escritura, então me diga. Vê? Escreva-me uma carta ou diga a 
um dos pastores, e diga-me onde estou errado. Eu não quero estar errado. Eu quero 
estar certo, e isso tem que ser esta Palavra. 
 
Porém nunca questione a um ministro que não aceita a hipótese de que ele pode estar 
errado. Ele se mostrará empedernido a qualquer argumento contrário que você lhe mostrar. 
Você apenas conquistará mais um inimigo com isso, pois como disse o apóstolo Paulo, um 
soberbo não sabe nada. 
 

1 Timóteo 6:3-11  
Se alguém ensina alguma outra doutrina, e se não conforma com as sãs Palavras de nosso 

Senhor Jesus Cristo, e com a doutrina que é segundo a piedade, é soberbo e nada sabe. 

 
Quando seguimos nossos próprios caminhos e pensamentos, muitas vezes colocamos 
tudo a perder, mas se deixarmos Deus nos conduzir, Ele fará com que tudo se conduza e 
aconteça harmoniosamente. 
 

Sendo Guiado Pelo Espírito de Deus (23/07/1956) § 19  
Devemos ser guiados pelo Espírito e, quando somos guiados pelo Espírito, Deus faz tudo 
funcionar exatamente em harmonia. 

 
Tudo é Governado Por Espíritos 

 
Quando alguém não possui o verdadeiro Espírito por trás da Palavra para vivificá-La, outro 
espírito poderá encontrar o seu caminho para tentar combatê-La, ou pelo menos hibridá-La, 
ungindo alguém para adaptar a Palavra à sua maneira pessoal de crer e de pensar. E 
como disse o irmão Branham, tudo no mundo sempre girou em torno de espíritos. 
 
Testemunho (28/11/1963) §§ 25-26 
Deus nos tem colocado, cada um, no Corpo, para fazer certas coisas. E eu observo cada 
pequeno movimento, cada objetivo, cada motivo, porque tudo é governado por espíritos. 
Esta igreja foi colocada aqui com um propósito. Há um espírito por trás desta igreja. (Cada 
lugar que é escolhido para se ter reuniões é guiado e conduzido por um espírito, e eu 
afirmo que nem todos os tabernáculos onde se prega a Mensagem têm o Espírito Santo 
por trás deles, pois alguns são levantados somente por causa de divisão, inveja, oposição 
e discórdia) Certamente. Há um espírito por trás do seu lar, por trás de cada edifício. 
Por trás de tudo há um espírito, motivo e objetivo. Se esta igreja vem até aqui para 
grandemente exaltar algum sistema humano ou algo assim, então seu motivo não está 
correto; (porque o espírito que está por trás dela é de algum homem apenas ou mesmo 
demoníaco. Uma igreja que procura exaltar o ministério de algum homem e os seus feitos 
ao invés de Cristo e do que Ele fez pela Igreja, estará sendo guiada por um espírito 
errado.) mas se ela estiver colocada aqui para tentar alcançar alguma coisa para o Reino 
de Deus, então o motivo e o objetivo, ambos, estão corretos, se os motivos estão assim 
direcionados. 
 
Muitos ministros são movidos por um espírito religioso, e é Satanás que está por trás de 
cada um desses espíritos. É por isso que nunca se deve argumentar com alguém que 
possui esse tipo de espírito incrédulo. Sendo assim, eles devem ser evitados, pois a 
doutrina de Cristo não é para todos. Mas o irmão Branham disse que enquanto os filhos de 
Deus estiverem posicionados pela Palavra, eles terão que batalhar contra o diabo. 
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Israel no Egito (25/03/1953) § 104 
Bem, eles dizem: “Eu não preciso que ninguém me ensine. Glória a Deus, eu tenho o 
Espírito Santo.” Bem, então o Espírito Santo estava errado quando Ele disse que Ele 
estabelece alguns na igreja mestres. Deus os coloca na igreja como mestres. Está 
encerrado. Por que Ele colocaria mestres aí, se o Espírito Santo fará todo o ensinamento? 
Hã? Correto. Vê? O que as pessoas precisam é de que seus cérebros sejam batizados, 
além da água. Correto. Correto. Perdoem-me esta expressão cortante, mas eu gosto que 
penetre profundamente. Queremos um avivamento e, irmão, você tem que agitar a coisa. 
Antes que você possa fazer isto, você tem que dar pontapés em Satanás. Não argumente 
com ele, tome sua posição e fique aí. Eu batalhei com ele ao redor do mundo, e todo 
cristão que alguma vez se posicionou com Deus tem que batalhar com ele. Mas se 
você sabe pelo que está posicionado, e você sabe que é a verdade, é o ASSIM DIZ O 
SENHOR, você pode ficar aí. 
 
Nós temos atualmente inúmeras doutrinas demoníacas sendo ensinadas por ministros da 
Mensagem e nenhuma delas são baseadas na Bíblia, mas em distorções do que eles 
fizeram daquilo que o irmão Branham disse, tomando suas declarações para fundamentar 
doutrinas que ele não ensinou. O que estamos vendo é uma repetição do que ocorreu nos 
dias dos primeiros pais. 
 

Indoutos e Inconstantes 
 
Pedro disse que nos dias de Paulo alguns estavam distorcendo coisas difíceis que ele 
havia dito para a sua própria perdição. A explicação que Pedro nos dá sobre o que os 
falsos ministros faziam com os ensinos de Paulo, nos dá uma ideia do que os falsos 
ministros hoje fazem com o ensino do irmão Branham, afinal são os mesmos espíritos, e o 
que ocorreu no Alfa da igreja deve agora ocorrer no seu Ômega também. 

 
2 Pedro 3:15-16 
Tende por salvação a longanimidade de nosso Senhor; como também o nosso amado 
irmão Paulo vos escreveu, segundo a sabedoria que lhe foi dada; falando disto, como em 
todas as suas epístolas, entre as quais há pontos difíceis de entender, que os indoutos 
(do grego “amathes”, que quer dizer “ignorante”, “não educado”) e inconstantes (do grego 
“asteriktos”, que quer dizer “inconstante”, “não firme”, “instável”) torcem, (Do grego 
“strebloo”, que significa “perverter”, “alguém que corrompe ou distorce a linguagem, dando-
lhe um falso sentido”. Agora, não pense que são somente pessoas de má índole que fazem 
isso. Lembre-se do que o irmão Branham disse: “É possível que cristãos firmes, pessoas 
boas, retenham às vezes o que é errado, achando ser correto”) e igualmente as outras 
Escrituras, para sua própria perdição. 

 
Aqui o apóstolo Pedro está nos dizendo que aquelas pessoas que apostatam da pureza do 
Evangelho são pessoas ignorantes e instáveis que distorcem as Escrituras e a doutrina que 
foi ensinada por um profeta-mensageiro, mas lembre-se que são espíritos enganadores 
que os levam a fazer isso, porque são instáveis e sem um posicionamento. Pois da mesma 
maneira em nossos dias temos indoutos e inconstantes distorcendo o que William Branham 
disse e também as demais Escrituras para a sua própria perdição. O irmão Branham disse 
que é muito difícil lidar com pessoas que são instáveis, porque a qualquer momento elas 
podem mudar de fé, de convicção e de posição. 
 
A Invasão dos Estados Unidos (9/05/1954) §§ 40-41 
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Acabe, ele próprio, era de certo modo um crente fronteiriço. Eu frequentemente tenho me 

referido a ele dessa maneira, porque ele ficava parte do tempo neste lado do muro, parte 

do tempo naquele lado do muro. Nunca se saberia onde permanecer com um homem 
que é instável assim. Ou, uma pessoa que professa ser um cristão, e que é instável, não 
se sabe o que fazer com respeito à pessoa. Hoje são cristãos; amanhã não se sabe onde 

estão. Na igreja hoje, estão regozijando e cantando e louvando a Deus; e amanhã, por aí 
bebendo, farreando, correndo por aí. Logo, é difícil ter algo a ver com esse tipo de 
pessoa. 
 

Falta de Posicionamento 
 
Às vezes essas pessoas são instáveis porque não querem pagar o preço que custa 
posicionar-se pelo verdadeiro. Nicodemos pagou o preço quando decidiu abandonar os 
seus cargos no Sinédrio para se tornar um cristão. Porém a falta de posicionamento desses 
ministros é a causa de haver tanta fome pela Palavra em nossos dias. 
 
Tua Casa (08/08/1961) § 84 
Mas eu quero que você... Eu quero dizer isto, que eu também creio que a Bíblia disse que 
nos últimos dias virá uma fome na terra. E essa fome não será por pão e água, mas por 
ouvir a verdadeira Palavra de Deus. E as pessoas correrão do leste, do oeste, do norte e 
do sul, buscando ouvir a Palavra de Deus. E estamos vivendo naquele dia agora. Vê? 
Quando... Sem desconsiderar ninguém (vê?), sem desconsiderar nossas igrejas, não, 
senhor... Mas se você sabe, eu creio que nos púlpitos de muitas dessas igrejas, temos 
bons homens, bons homens, verdadeiros homens de Deus. Mas eles têm medo de 
que, se disserem algo contrário ao que a organização diz, serão expulsos. Depois 
eles são ignorados. 
 
E muitas vezes são esses mesmos bons homens que retém o falso simplesmente para não 
se complicarem em seus companheirismos. Alguns até conhecem a doutrina de Cristo, 
porém eles não podem pregar tudo o que creem por causa das denominações ou do grupo 
de companheirismo a que pertencem. Eles sabem que se pregarem o correto serão 
excluídos e até perseguidos, e eles não querem passar pelo opróbio que custa por 
confessar toda a Palavra. 
 

Cheios da Completa Doutrina 
 

É por isso que enquanto a Noiva de Cristo não for levada em um arrebatamento, ela 
precisa passar por uma espécie de treinamento, que ocorre tanto por meio de situações de 
lutas e problemas como também pelo ensino doutrinário da Palavra. É esse tipo de 
treinamento que leva o eleito ao seu amadurecimento, e o irmão Branham disse que o que 
faz um crente deixar o tempo de criança é receber a completa doutrina, o que significa 
voltar aos fundamentos bíblicos dos primeiros apóstolos. É isso que deixará o filho de Deus 
firme toda vez que for confrontado pelo diabo. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) § 53 
Bebezinhos... Eu tenho um ali atrás que há pouco aprendeu a andar. Ele tropeçava e caía, 
se levantava, e pensava que estava fazendo uma grande coisa. Eu fui assim algum dia, 
mas agora sou um homem, deixei de lado as coisas infantis. Agora, temos que nos 
encher da Doutrina completa. Eu gosto muito das reuniões antigas de gritar, onde 
batemos palmas, e gritamos e temos um bom tempo, e temos grandes e poderosos cultos 
e coisas tais, uma boa dança, por assim dizer. Mas espere então quando chegar o tempo 
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do confronto, você não sabe onde está posicionado. Vamos voltar e descobrir. Vamos 
descobrir o que está nos fazendo fazer isto. Vamos voltar à fundação, ver onde estamos. 
 
A história já nos mostrou que quando a igreja deixa a sua fundação para correr atrás de 
algum sinal de uma falsa voz ela passa a criar a sua própria religião, e o crente tenta ser 
auto-suficiente uma vez que ele deixa de agradar a Deus e busca satisfazer a si mesmo. É 
por isso que a igreja teve tantos altos e baixos. 
 

Companheirismo Pela Redenção (03/04/1955) §§ 146-149  
Deus tinha o cordeiro morto, cobriu Adão e Eva com a pele e derramou o sangue lá no 
passado para ter novamente comunhão com Deus. Então Adão somente podia voltar a 
Deus através do sangue derramado. Caim saiu com a primeira ideia de Adão. (Ou seja, de 
criar uma religião própria para ele, para poder servir a Deus da sua própria maneira) E fez 
para si mesmo uma religião de folhas de figueira, Adão fez, sobre ele e Eva. Mas eles 
descobriram que não era o caminho apropriado de Deus, portanto, eles não poderiam estar 
em Sua Presença. E hoje ainda usamos a auto-suficiência. Usamos todas as ideias 
diferentes e filosofias vãs dos homens, e isso é absolutamente nada. Jesus disse: “Os 
homens Me adoram, ensinando doutrinas por suas tradições de homens: adoração em 
vão”. Você poderia adorar o Senhor, e ainda assim não ser adoração da maneira 
correta. (Então veja que uma adoração com uma falsa voz ou doutrina é uma falsa 
adoração) Isso não lhe seria confiado para reconciliação. Agora, tabernáculo, eu quero que 
vocês pensem nisso. Não deixem isso passar e dizer: “O irmão Bill entrou e disse assim e 
assim”. Tire isso do seu coração. Pondere sobre isso. Por que temos nossos altos e 
baixos? Por que as coisas vão do jeito que estão indo? É porque primeiro temos que 
voltar para a fundação. 
 
Você viu o que o irmão Branham disse: “Devemos examinar tudo e se agarrar ao que é 
verdadeiro e não soltar. É um dever de todos nós fazermos isso, pois esperamos ir para o 
Céu quando Jesus voltar”. Então o preço para se subir no arrebatamento é examinar tudo o 
que ouvimos comparando com a Bíblia, e não comprometer a Palavra de Deus por nada. 
Todas as promessas que Deus fez para nós estão atreladas a essa condicionante: ficar 
com a Palavra. Se alguém que diz crer, sair da Palavra não haverá aliança alguma a ser 
cumprida, pois tudo que Deus preserva e cumpre é sobre a Sua Palavra. Portanto, 
qualquer que se afastar Dela, ficará só. 
 
A Fé de Abraão (15/04/1959) § 23 
Lembre-se, a promessa era para Abraão, enquanto eles permanecessem em sua terra, 
(que é um tipo da Palavra) a promessa era para eles incondicionalmente. Mas quando eles 
saíssem da terra, a promessa não era mais. E a promessa é para você enquanto você 
permanecer em sua aliança com Cristo. Mas saia disso, e você está – isso cabe a você. 
Mas enquanto você permanecer aí, Deus irá mantê-la. 
 
A tradição é quando se acrescenta ou tira algo da Palavra e isso gera morte, pois faz com 
que o nome seja apagado do Livro da Vida. 
 
Por que Sou Contra à Religião Organizada (11/11/1962) § 140 
Se você acrescenta alguma coisa a Ela, em sua tradição, ou tira Dela alguma coisa, 
bem, Cristo disse: “Seu nome será apagado do Livro da Vida”. 
 

Nossa Atitude Espiritual Para Com A Palavra 
 



7 
 

É Deus mesmo que nos identifica como Seus filhos por meio de Sua Palavra, e essa nossa 
identificação se revela por meio de nossas próprias atitudes. Nossa própria vida, 
testemunho e conduta devem demonstrar se estamos posicionados na Palavra de Deus ou 
em um sistema de dogmas humanos. 
 
Amnésia Espiritual (11/04/1964) § 78 
Você deve ser identificado. Em algum lugar você deve mostrar, sua vida mostra, esta 
noite, onde você está identificado. Você está identificado em Cristo ou fora de Cristo. 
Você não está na metade. Não há tal coisa como um homem sóbrio e bêbado. Não há 
pássaro branco preto. Você é um salvo ou você não é salvo. Você é um santo ou um 
pecador, um ou outro. E a sua atitude espiritual para com a Palavra de Deus identifica-
o exatamente onde você está parado. 
 

Uma Liderança Espiritual 
 
E o irmão Branham disse que no decorrer das eras aqueles que se posicionaram pelo 
original sempre formaram um pequeno e humilde rebanho, o qual sempre foi perseguido 
pelo sistema nicolaíta. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 111 
Aqueles que combatem os humildes de Deus e zombam e destroem - deixe que o façam. E 

eles o farão mesmo. E tudo no Nome de Deus e da religião. Mas eles mentem. Eles não 

são de Deus. São de seu pai, o diabo. Eles, por meio de suas obras contra qualquer 
pessoa, mostram o que na realidade são. Deixe que se organizem e repudiem o 
pequeno rebanho. Eles apenas revelam mais a todos que são do diabo. Eles são a falsa 
vinha – a vinha que mata. Seu ódio prova quem eles são. A igreja nicolaíta anticristã é 

quem eles são. 

 

A falsa vinha é governada por homens sem a liderança do Espírito Santo, e embora a 
Igreja de Jesus seja conduzida por um ministério separado por Deus para aperfeiçoar a 
Sua igreja, é Deus mesmo Quem está liderando e conduzindo. E se existe um falso 

ministério da Palavra, tem que haver uma liderança verdadeira que proceda de Deus. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 75-76 
Oh, essa falsa vinha é astuta. É como um anjo de luz até que se apodere de você. Agora, 

eu quero dizer que creio em liderança. Mas não é em liderança de homens que eu creio. 
Eu creio na liderança do Espírito Santo vindo através da Palavra. Eu também creio, que 

Deus tem estabelecido homens na igreja, que são dotados pelo Espírito; e eles 
manterão a igreja em ordem. Eu creio isso. Eu creio também que a igreja é governada 
por homens que Deus envia para tomar conta. Mas esse governo é PELA PALAVRA, 
de maneira que não são homens realmente governando, (Também não são homens 

realmente pregando, não são homens realmente ensinando, não são homens realmente 
instruindo e exortando...) mas o ESPÍRITO DE DEUS, porque a Palavra e o Espírito são 

UM. (...) Veja o que estava acontecendo lá atrás. Aquela falsa vinha estava se apoderando 

e ensinando que o domínio pelo homem era correto. Ela ensinou que a igreja tinha que ser 

governada. Ela ensinou um controle sobre o povo, mas em vez de fazê-lo da maneira de 
Deus, eles simplesmente assumiram autoridade e investiram todo o poder espiritual em 

suas próprias mãos e surgiram com um sacerdócio santo posto entre Deus e o povo. Eles 
voltaram diretamente ao antigo sistema aarônico. Eles tornaram-se anticristo, pois 
desfizeram-se da mediação Dele e impuseram a sua própria. 
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Então não importa se estamos em uma minoria, desde que sejamos guiados pelo Espírito 
Santo, nós seremos a maioria. 
 
Guiado Pelo Espírito de Deus (23/07/1953) § 56 
Não importa o quanto você esteja em minoria, desde que você seja guiado pelo Espírito 
Santo, você está em maioria. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (20/01/1957) § 108 
A Igreja de Deus sempre foi a minoria, até que Jesus venha. “Não tenhais medo, pequeno 
rebanho, pois é da boa vontade do vosso Pai dar-vos o Reino”. Isso mesmo. Estamos na 
minoria. Mas está tudo bem. Enquanto Deus estiver aí, ainda é maioria para mim, e eu sei 
que é para você. Pois, se Deus está com você, quem pode estar contra você? 
 

Uma Palavra Contra o Espírito Não Será Perdoada 
 
A Noiva de Cristo precisa entender que ao ser perseguida por causa da sua fé, não é 
contra ela que os homens estarão se voltando, mas contra a Liderança do Espírito Santo 
que está sobre ela. Uma palavra fora do lugar os fará cruzar a linha de misericórdia. 
 
Jeová Jiré (29/04/1956) § 55 
Jesus se virou e disse: “Você será perdoado por isso. Você que fala contra o Filho do 
homem, isso será perdoado. Mas um dia o Espírito Santo virá (Aleluia.) Depois que o Meu 
sangue foi derramado por vocês ateus sanguinários”. Disse: “Vocês são do seu pai, o 
diabo”. Ele disse: “Quando aquele Sangue for derramado e o Espírito Santo vier e fizer a 
mesma obra que Eu faço, se você falar uma palavra contra Ele, nunca será perdoado neste 
mundo ou no mundo vindouro”. (Veja então que Jesus e o Espírito Santo não são, portanto, 
a mesma Pessoa, pois quem falasse contra o Filho até seria perdoado, mas quem falasse 
contra Deus já não poderia ser) Quantos sabem que é a Escritura? Por isso tenha 
cuidado. Basta uma palavra para sair da linha. 
 
O irmão Branham nos lembra que Eva saiu da linha só por ter questionado uma única 
Palavra de Deus. 
 
Unidade (11/02/1962) § 39 
Agora ela, uma Palavra, não um Decálogo completo, só uma Palavra, ela questionou a 
Deus porque foi apresentado a ela naquela luz, que aquela Palavra era questionável. A 
Palavra de Deus não pode ser questionada, Ele quis dizer exatamente o que disse. 
Mas ela questionou isso porque foi apresentado a ela: “Oh, Deus certamente não quis dizer 
isso”. Mas Ele quis dizer isso! Deus quis dizer cada Palavra que Ele diz. E Ela não precisa 
de nenhuma interpretação particular, é apenas a maneira como Ele A disse. 
 

O irmão Branham disse que uma única Palavra fora do lugar é o reino de Satanás. 
 
Unidade (11/02/1962) § 57 
Qualquer coisa contrária aos preceitos de Deus, a Palavra de Deus, não é Deus. O que é 
isso, o que é pecado? Justiça pervertida. O que é a morte? Vida pervertida. O que é o reino 
de Satanás? Qualquer coisa que esteja estabelecendo algo para tomar o lugar da Palavra, 
qualquer coisa, qualquer ensino. Uma palavra, apenas uma palavra. Você pode crer em 
cada pedacinho, Eva creu em cada pedacinho Disto naquela única Palavra. Aquela única 
Palavra é tudo que ela precisava para descrer. Essa única Palavra é tudo que você 
precisa para descrer. 
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A Palavra Falada É A Semente Original (18/03/1962) §§ 88-89 
Embora ele seja um pregador, veja, embora ele seja um membro de igreja, durante toda a 
sua vida, embora ele seja um bispo, ou um papa; quem quer que tire uma Palavra Disto, 
apenas uma Palavra! Você percebe que foi uma Palavra da qual Eva duvidou, que causou 
todos os problemas? Uma Palavra falada de Deus, Eva duvidou que fosse a Verdade, e 
isso causou toda enfermidade, toda doença, todo bebê sofredor. Fez com que cada 
hospital fosse construído, cada operação já realizada, cada morte que já morreu, por uma 
pessoa crer em uma... descrer em uma Palavra. Aí está você. O que Eva tentou fazer? 
Hibridou Isto, misturar Isto com algo. 
 
A Ele Ouvi (11/07/1962) § 5 
E lembre-se de que cada pessoa doente assentada aqui esta noite, você sabe a razão pela 
qual você está aqui, a razão pela qual você está doente é porque uma pessoa 
simplesmente errou na metade de uma frase da Palavra de Deus. Apenas uma Palavra, 
apenas mal interpretada, é o que fez você ficar doente. Isso é o que causou cada cemitério 
aqui. Isso é o que causou toda a velhice. Isso é o que causou a morte de todos os bebês 
prematuros. Isso é o que causou toda a morte, foi alguém apenas crer na Palavra um 
pouquinho errado. E se isso causou toda essa dor de cabeça, certamente não vamos voltar 
a crer apenas um pouco erroneamente. Temos que pegar tudo, cada pedacinho Disto. E é 
assim que Deus escreveu. É assim que eu creio. 

 
A Voz de Deus nas Fitas 

 
É muito engraçado ver alguns que dizem que a voz do irmão Branham era a Voz de Deus, 
quando ao mesmo tempo não aceitam tudo que ele disse nas fitas. Quando mencionamos 
uma fita onde o irmão Branham disse: “Agora temos dois: o Pai e o Seu Filho”, eles vão 
logo questionando: “Não foi isso que ele quis dizer”. Quando o irmão Branham disse: “Era 
Deus conversando com o Seu Filho quando disse: „Façamos o homem à Nossa imagem‟,” 
eles novamente questionam: “Não foi isso que ele quis dizer”. Quando citamos suas 
palavras: “Se alguém tem alguma dúvida sobre doutrina, seja um ministro ou mesmo um 
leigo, pergunte ao irmão Vayle que pode lhe ajudar a compreender qualquer coisa 
misteriosa que você não conseguiu entender”. Eles vão logo dizendo: “Isso foi um 
equívoco. Ele não quis realmente dizer isso”. Então, os próprios que dizem: “Diga o que 
está nas fitas porque é a Voz de Deus”, eles mesmos não dão conta de crer e aceitar o que 
está gravado nelas. 
 
Acerca dos religiosos do Seu tempo Jesus disse: 
 
Mateus 23:3 
Obedeçam-lhes e façam tudo o que eles lhes dizem. Mas não façam o que eles fazem, pois 
não praticam o que pregam. 

 
O irmão Branham disse que tudo que ouvimos precisa passar pelo teste da Palavra, porém 
na hora de examinarmos, devemos juntar toda a Palavra, a fim de termos a certeza de que 
aquilo é bíblico. 
 
O Mensageiro do Entardecer (16/01/1963) § 254 
Como você vai saber se é a Luz do entardecer ou não? Prove-a com a Palavra (não 
apenas uma Palavra, toda a Palavra junta), veja se está certo ou não. Oh, o que está 
dentro? Então se esta Mensagem traz a vindicação de Deus cumprindo o que Ele disse 
que faria, e está alinhada com a Palavra, então a Palavra é vindicada como outras vezes e 

outros proféticos fizeram. 
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O irmão Branham disse que quando alguém hibrida a Palavra ou ocupa o lugar Dela com 
algum outro ensino isso é adultério espiritual. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 183-184 
E essa é a única maneira que uma mulher pode cometer adultério contra seu marido, é 
primeiro deixar algum homem convencê-la a fazer isso, e então receber outro homem que 

não seja o seu marido. Então ela cometeu adultério. E quando a noiva de Jesus Cristo 
permite que os credos e dogmas feitos pelo homem tomem o lugar da Palavra de Deus, ela 

está cometendo adultério. 

 
E este adultério é com outro esposo além de Cristo. Porém a Noiva-Palavra só possui um 
Esposo, e ela não segue nenhuma outra liderança, a não ser a do Espírito Santo. Deus nos 
comparou a ovelhas, porque assim como elas não podem guiar a si mesmas, da mesma 
forma, a igreja de Cristo não pode ser conduzida sozinha. É necessário que o Espírito de 
Cristo a conduza. 
 
Olhando Para o Invisível (10/04/1959) § 9 
Agora, Ele nos comparou a ovelhas. Uma ovelha está totalmente perdida sem um líder. 
Agora, se você já criou ovelhas, você sabe o quanto isso é verdade. E se você já foi a um 
matadouro... acho que é um dos casos mais lamentáveis da vida animal, ver o abate de 
ovelhas. O sujeitinho simplesmente depende de algo para liderá-los. E você sabe o que 
eles levam para levar as ovelhas ao abate? Um bode. Ele leva as ovelhas até o matadouro 
e ele sobe pelo corredor com elas, então quando chega ao ponto de serem mortas, o bode 
salta e a ovelha segue direto para o seu abate. E essa é a verdade com a vida humana 
hoje. O demônio vai levá-lo direto para o abate, se puder. Ele te levará à confusão. 
Ele deixará você ver algo que parece bonito e parece ser tão agradável aos olhos, 
quando o Espírito Santo está condenando e dizendo para não crer. Portanto, devemos 
seguir sempre a liderança do Espírito Santo. E você não pode seguir a direção do Espírito 
até que o Espírito esteja em seu coração para guiá-lo. 
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